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Aos onze dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e quatro, às dezoito horas,
no Plenário da Casa Legislativa, realizou-se a trigésima sexta SESSÃO ORDINÁRIA da
quarta Sessão Legislativa, da oitava Legislatura da Câmara Municipal de Vereadores de
Barão do Triunfo. Estavam presentes na ocasião o Presidente Fabio Fallavena Ferreira e
os Vereadores: Rodrigo Semensatto de Lima, Alvício Souza da Silva, Laureni Garcia Pagini,
Mateus de Lima Romeira, Leandro Garigam da Silveira, Jaire Varlei De Menezes Ferreira e
Luciano Oprach Kologeski. Havendo “quórum”, o Presidente Fabio, invocando a proteção
de Deus, declarou aberta a Sessão. A ATA 35/24 previamente recebida pelos edis, foi
discutida, votada e aprovada por unanimidade. Após passou a leitura das correspondências.
RECEBIDAS DA PREFEITURA Ofício enviando respostas de proposições. RECEBIDAS
DE TERCEIROS Não houve. EXPEDIDAS A PREFEITURA OF. N° 047/24 enviando
proposições aprovadas. A seguir passou-se a leitura das proposições e projetos
encaminhados a mesa. No período do GRANDE EXPEDIENTE usou a palavra a
VEREADORA LAURENI Cumprimento o Presidente, colegas Vereadores e as pessoas
que se encontram presentes. Solicitou a colocação de uma lixeira para a mãe do Senhor
Antonio, esta que é uma senhora idosa com mais de oitenta e seis anos que se preocupa
com o descarte do lixo e merece receber uma lixeira na localidade, há mais de dois meses
já foi solicitado e ainda não foi atendido o seu pedido, solicita ao Executivo que providencie
a colocação dessa lixeira o mais breve possível, pois uma pessoa com essa idade é mais
que merecido receber e ter seu pedido atendido de ter uma lixeira perto da sua casa.
Também sobre a rua Nestor Bridi, estava com o calçamento mal feito e cheio de buracos,
quanto a isso a empresa voltou e refez o calçamento e fizeram um quebra-molas que ficou
muito alto e sem placas indicativas e as bocas de lobo estão todas abertas e com muitas
sujeiras, onde tirou a saber se a responsabilidade dos passeios eram dos moradores ou da
prefeitura, onde disseram que os passeios é por conta dos moradores, e a empresa
contratada para realizar está só na espera da limpeza das beiradas e aterro em alguns
pontos, onde a prefeitura nem isso foi capaz de fazer, os buracos e bocas de lobo que
estão abertas estão causando risco a pessoas que passam naquela rua, do mesmo modo a
água que vem de cima e está entrando dentro do pátio dos moradores, o que custa a
prefeitura ir e fazer o serviço para empresa conseguir realizar a obra dos passeios. Queria
falar sobre a nossa saúde, onde o presidente já colocou semana passada que deveria ser
dado uma verificada sobre os atendimentos no posto de saúde, pois mudou a empresa
prestadora de serviços médicos, onde somos sabedores que semana passadas uma
mulher de cinquenta e quatro anos veio a óbito e o marido dela falou que ela veio duas
vezes no posto de saúde e não fizeram nada, somente um soro e mandaram embora,
quando foi depois ela passou mal e faleceu em casa, a ambulância até foi atender, mas
chegando no local ela já estava em óbito. Também a aconteceu com uma adolescente que
teve uma convulsão, chamou a ambulância e passou pelo médico que atestou uma virose,
a mãe não conformou e levou a menina em um neurologista, onde foi constatado que a
mesma está com epilepsia e está fazendo um tratamento longo com medicações fortes,
peço para que secretário da saúde e o prefeito tomem conta sobre o que está acontecendo,
na mesma semana um menino caiu, bateu a cabeça e veio até o posto com muito vômito e
no posto não tinha nem um plasil para dar para a criança por falta dessa medicação e
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tiveram que ir em Sertão Santana buscar medicação para depois levar o menino para o
hospital, isso é inadmissível, não é aceitável que falte medicação no posto de saúde, o que
o secretario está fazendo que não vê o que está acontecendo no posto, eu sou critica e vou
sempre cobrar, estarei saindo como Vereadora ano que vem, mas irei sempre vim ver e
fiscalizar. Em COMUNICAÇÕES usou a palavra o VEREADOR MATEUS Cumprimento o
Presidente da Casa os colegas Vereadores, funcionários e pessoas presentes e que nos
assistem pelo Facebook. Quero iniciar a minha fala comentando sobre uma reunião que
aconteceu aqui nesse casa sobre a elaboração do orçamento, onde foi apresentados
dados, de certa forma ficamos contentes, pois conforme foi falado será deixado um valor
em caixa, caso isso aconteça eu parabenizo o prefeito, o que nos causou preocupação foi
que a folha que hoje se encontra em cinquenta e um por cento, onde há algum tempo
estava em trinta e oito, mas por uma questão contábil o tribunal de contas colocou os
médicos na folha e hoje a nossa folha se encontra em cinquenta e um ponto seis, sabemos
que agora no fim do ano são pagas as rescisões e décimos terceiros, fazendo que suba
ainda mais, sendo que o limite de gasto com pessoal é de cinquenta e quatro por cento,
então a gente fica sabendo que o próximo prefeito começará com a folha estourada, haja
vista que será dado reposição salarial em torno de cinco de por cento que também irá
afetar a folha que será uma preocupação para quem estiver assumindo o executivo ano
que vem. Também a situação dos planos de carreira, avanços e piso, onde no próximo ano
estará pagando para vinte e oito pessoas que entraram na justiça e ganharam a causa para
pagamento dos avanços que foram cortados, essa que é mais uma preocupação para
quem vai estar assumindo. Quero também falar sobre o projeto dos cemitérios que está
aqui hoje, esta que é uma demanda muito antiga, principalmente do cemitério do centro,
pois os do interior são muito bem cuidados por familiares e igrejas e esse projeto do jeito
que está não tem condições de se concretizar no nosso município, onde fala que tem que
construir muros de dois metros de altura em qualquer cemitério, onde no interior não teria
essa necessidade, entre outras questões que não se aplicariam a realidade do município,
já deixo aqui o meu voto contrário e espero que os colegas acompanhem, pois é uma
projeto necessário mas que deve ser mais bem elaborado por parte do executivo. ORDEM
DO DIA: Foram votados e aprovados por unanimidade as seguintes proposições e projetos:
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 83/2024 DOS VEREADORES LAURENI E FABIO
solicitam que seja providenciado o fechamento das bocas de lobo da rua Nestor Bridi,
depois da realização do calçamento as bocas de lobo ficaram abertas, causando risco aos
pedestres, solicita-se também que seja informado quem é o responsável pela construção
do passeio da rua, se é a prefeitura ou os moradores. PROJETO DE LEI N° 054/24 dispõe
sobre cemitérios e serviços funerários no município de Barão do Triunfo e dá outras
providências. PROJETO DE LEI N° 057/24 Dispõe sobre o sistema de cultura do Município
De Barão Do Triunfo. PROJETO DE EMENDA À LEI ORGÂNICA Institui o “orçamento
impositivo” dispondo sobre a execução orçamentária e financeira da programação incluída
por emendas individuais do legislativo municipal, acrescenta dispositivos na lei orgânica do
município de Barão do Triunfo/RS e da outras providências. Foi pedido vista pelo Vereador
Rodrigo. LÍDERES DE BANCADA: falaram neste espaço o VEREADOR RODRIGO Líder
do PL Saúdo presidente da casa, vereadores, as pessoas que se encontram presentes e
quem nos assistem através das redes sociais. Queria agradecer a administração pela
realização de um pedido que eu tinha feito e foi realizado na semana passada, queria
aproveitar que o Gilmar se encontra presente e solicitar que seja realizado o serviço nas
pontes do Arroio grande e do Cerro dos Abreus, onde os ônibus não estão conseguindo ir
até as residências buscar os alunos e gostaria que fosse realizado o quanto antes.
Obrigada presidente, seria isso, uma boa noite a todos e um bom retorno a suas casas.



ATA 036/24 3

VEREADOR MATEUS Líder do PP Quero novamente então cumprimentar quem não
estava presente na minha primeira saudação. Quero deixar o convite aos interessados para
o jantar da comunidade Cristo que será dia 16 de novembro no arroio grande, às vinte
horas, essa que é a única igreja luterana do nosso município, então deixo aqui o convite a
todos que puderem participar. No mais seria isso e uma boa noite a todos. VEREADOR
JAIRE VARLEI Líder do PDT Cumprimento o presidente, os colegas Vereadores, pessoas
presentes, os funcionários que nos auxiliam, pois sem eles nós não somos ninguém, então
só tenho a agradecer eles. A respeito da lixeira que a Vereadora Laureni falou, a gente fez
o pedido juntos e esperamos que seja colocada o quanto antes, pois é de grande
necessidade e é uma coisa simples e barato para a prefeitura. Obrigada presidente, uma
boa noite a todos e um bom retorno a suas casas. VEREADOR LEANDRO Líder do PSB
Cumprimento o presidente, demais Vereadores, funcionários da casa, pessoal que está
aqui, e mandar uma boa noite ao pessoal do facebook. Queria usar as palavras da
Vereadora Laureni que falou sobre as lixeiras, faz quatro anos que eu estou cobrando
essas lixeiras e limpeza da cidade, também sobre o calçamento foi poupado dinheiro e
para a realização do mesmo e faltou a fiscalização da obra, agora meu deputado mandou
verba, onde será calçado a rua do Ismael e eu quero e vou fiscalizar a obra. Também
queria falar sobre uma terra que tem em frente a casa do seu Renato que não foi tirado é
uma coisa simples e não fazem, as vezes falta vontade dos funcionários que não honram
seu salário e não cumprem seu papel como funcionário público, e ao mesmo tempo quero
parabenizar o Gilmar que está aqui presente, fomos de lados opostos a politica mas nunca
olhou lado para realizar os serviços, espero que os funcionários que entrem agora nas
secretarias, que honrem a camiseta e trabalhem para todos igual. Boa noite a todos.
PRESIDENTE FABIO Como a Vereadora falou sobre a saúde, é bom saber que os
Vereadores também recebem críticas, pois se não vão achar que estou com perseguição
com os médicos, mas hoje recebemos a resposta do pedido de informação, onde foi
enviado o contrato e dizendo que não há previsão de substituição, pois a empresa iniciou
recentemente a prestação de serviço através de processo licitatório, um grande problema,
pois tínhamos ótimos médicos e agora só temos reclamações dessa nova empresa, se
todos os Vereadores concordam posso convocar o secretario da saúde para vir das
esclarecimentos sobre essa situação. Nada mais havendo a tratar determinou encerrada a
presente Sessão, convidando a todos para a próxima Sessão Ordinária, dia 18 de
novembro de 2024.

Sala de Sessões, 11 de novembro de 2024.

FABIO FALLAVENA FERREIRA MATEUS DE LIMA ROMEIRA
Presidente 1°Secretário
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